
                       
 
 
 
 
    

 

 

 

 

Araraquara, 01 de abril de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

                                         

      Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta à Indicação nº 

1598/2025, de autoria da Vereadora FILIPA BRUNELLI, que trata da necessidade de 

aquisição de macas reforçadas para pacientes obesos nas Unidades de Pronto 

Atendimento (UPAs) do município, informamos, após manifestação da Secretaria 

Municipal de Saúde, que embora essas unidades não disponham atualmente de macas 

específicas para esse público, há camas hospitalares com capacidade para suportar 

pacientes de até 180 kg, as quais são utilizadas conforme a necessidade no 

atendimento. 

As camas disponíveis contam com estrutura reforçada e mecanismos que 

permitem ajustes de posição, facilitando tanto a acomodação dos pacientes quanto o 

trabalho das equipes de saúde (especificação em anexo). 



                       
 
 
 
 
    

 

 

 

 

 



                       
 
 
 
 
    

 

 

 

 

Assim, embora reconheçamos a importância da solicitação, destacamos que as 

unidades possuem alternativas para garantir o atendimento seguro desses pacientes. 

A Secretaria Municipal de Saúde segue monitorando as necessidades das 

unidades e, dentro das possibilidades orçamentárias e técnicas, avaliará futuras 

melhorias na infraestrutura e nos equipamentos disponíveis. 

Agradecemos a atenção e a colaboração da nobre Vereadora na busca por 

avanços no atendimento à população e permanecemos à disposição para quaisquer 

esclarecimentos adicionais.  

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

  

 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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